

Motion de MM. Mathias Buschbeck, René Grand, Pierre Rumo et Sébastien Bertrand: «Revitalisons le Rhône Express Régional».

(renvoyée à la commission de l'aménagement et de l'environnement
par le Conseil municipal lors de la séance du 17 mai 2004)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- le développement programmé du train à Genève, notamment grâce à la liaison ferroviaire Cornavin-Eaux-Vives-Annemasse (CEVA);
- qu'il existe une ligne de train entre la gare de Cornavin et la Plaine, connue sous le nom de Rhône Express Régional;
- que cette ligne traverse les quartiers fortement urbanisés de Saint-Jean, de Châtelaine et des Charmilles sans s'y arrêter;
- que le secteur de Châtelaine-Charmilles connaît une forte densification;
- qu'aucun projet de développement des Transports publics genevois n'est prévu dans le secteur à court ou à moyen terme;
- que le plan localisé de quartier N° 28330/A-245 prévoit la construction d'une station RER (réseau express régional) à Saint-Jean;
- que le plan directeur cantonal propose la création d'une halte ferroviaire à Châtelaine;
- que plus de 50 000 habitants résident à moins de 500 m de cette ligne de chemin de fer,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à étudier en partenariat avec les Chemins de fer fédéraux (CFF), l'Etat de Genève et la commune de Vernier la création d'une première halte ferroviaire à Saint-Jean et d'une seconde à Châtelaine.